

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el domingo día 26 de Febrero de 2017.

Irun se ha sumado a la red Euskadi Lagunkoia

El objetivo es hacer una ciudad más amable para las personas mayores y se empezará con un estudio Domingo, 26 de Febrero de 2017 - Actualizado a las 06:12h IRUN - El Pleno del Ayuntamiento de Irun ha aprobado esta semana que la ciudad se una a la red Euskadi Lagunkoia, impulsada desde el Gobierno Vasco para fomentar, trabajando en red con otros municipios, una ciudad más amable para las personas mayores.

El primer paso de lo que es “un proyecto a largo plazo” será llevar a cabo un estudio para recabar las opiniones de la ciudadanía y en especial de los mayores de Irun”, apuntaba el viernes el edil de Bienestar Social, Sergio Corchón.

GRUPOS DE DISCUSIÓN

Además, se van a formar grupos de discusión con personas mayores para valorar distintos aspectos de la ciudad y habrá dos reuniones abiertas en Palmera-Montero, el 29 de marzo y el 4 de abril. - X.S.